



Arquitecto Luis Fernando Badilla Bonilla

ID Profesional	Arquitecto Luis Fernando Badilla Bonilla A – 29945	Correo	lf91cr@gmail.com
Motivo	Carta de presentación	Fecha	24 DE Julio 2019
Cliente	Municipalidad de Montes de Oca	Proyecto	Proyecto Parque Lineal La Hispanidad

Señor
Municipalidad de Montes de Oca
Presente

Carta de presentación – Proyecto Parque Lineal La Hispanidad -

La propuesta tiene como objetivo revitalizar la zona comercial del boulevard Los Yoses comprendida entre la rotonda de la hispanidad y el boulevard de Barrio Dent a través de la renovación de un parque municipal que actualmente está subutilizado.

Se trata de un área verde sumamente transitada y conocida por gran cantidad de personas del cantón de Montes de Oca, y también por población de toda la GAM ya que funciona de conector entre áreas residenciales e importantes áreas de estudio como la UCR, y de centros de trabajo valiosos como el Mall San Pedro.

El proyecto consiste en desarrollar un parque lineal que fortalezca los espacios de comercio e intercambio existentes, con la implementación de nuevas actividades sociales, productivas y recreativas.

El diseño se inspira en iniciativas ciudadanas de toma del espacio en eventos patrióticos esporádicos, por lo que se pretende perpetuar una tradición efímera en un espacio permanente que permita incentivar la participación de la ciudadanía de manera más continua y constante.

La participación ciudadana además se pretende fomentar también en la construcción misma del parque, ya que los senderos se proponen en un material bio - construible, así como la mayoría del mobiliario urbano el cual se propone a partir de elementos reciclados mezclados con técnicas artesanales de construcción con tierra. Todas estas son técnicas fáciles de implementar en conjunto con comunidades que se interesen en el proyecto.

De esta manera se intenta poner a discusión un área problemática e insegura del cantón de Montes de Oca, que a pesar de ser sumamente conocida no solo por personas del cantón sino también por personas de todo el país, se encuentra en la misma situación de subutilización desde hace años, por lo que se propone un modelo de desarrollo que se puede construir en etapas, y que además se puede replicar en los lotes cercanos, mejorando la movilidad e inclusión de la población del cantón pero también de personas de todo el país.





Arquitecto Luis Fernando Badilla Bonilla

La población beneficiada inmediata son personas de los alrededores de Los Yoses, principalmente estudiantes de puntos de estudio cercanos como la UCR o la UNED, además de trabajadores de lugares de trabajo como el mall san pedro; así como nuevos de centros de residencias como el edificio "latitud Dent", "Urbn Escalante", o "Torre latitud Los Yoses". No obstante, la población beneficiada también se trata de personas que transitan por la zona para ir a otros puntos del país, ya que es un punto de conexión entre diferentes rutas, además de que por su potencial paisajista, puede beneficiar la salud ambiental de las personas que constantemente transitan por esta zona.

El impacto esperado es lograr convertir el lote en un espacio público dinámico, nuevo y fresco para una población diversa, que logre dinamizar el comercio y la actividad social de la zona. Se espera además, incentivar la participación ciudadana, tanto a través de la construcción del parque como propiamente en el uso del espacio público.

Atentamente,

Arquitecto Luis Fernando Badilla Bonilla

